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Desde criança, sempre tive grande empatia pelos
animais e já sofria toda vez que os via passando
por situações de abandono, fome e falta de
cuidados.

Em 1991, após terminar a faculdade, eu comecei a
trabalhar e foi quando consegui meus primeiros
recursos próprios, assim comecei a resgatar
animais de rua que precisavam de um lar,
cuidados e principalmente muito amor. 
Desde então nunca mais parei!

Como tudo
começou:



Resido em Ituverava, uma pequena cidade perto
de Ribeirão Preto,  faço o resgate de animais de
rua e que foram abandonados em extrema
situação de urgência.
Não tenho nenhum tipo de apoio de empresa ou
governamental, faço o resgate e os abrigo em
minha própria casa, cuidando deles e os ajudando
a ter uma vida digna.
Hoje estou com 60 animais em casa, 33 cães e 27
gatos. Todos resgatados em situações de extrema
urgência, atropelados, espancados, com cinomose
avançada, esporotricose grave, sem olhos,
bicheiras imensas, megaesôfago e idosos em
estado severo de inanição, entre outros diversos
problemas e doenças.

Um pouco
sobre o meu
trabalho



" Respeitar os animais é
uma obrigação, amá-los é

um privilégio "

AMOR É UMA
PALAVRA DE
QUATRO  PATAS! 



Todos os animais resgatados
possuem algum tipo de sequela
em razão da gravidade dos
problemas que já passaram. 

Alguns fazem uso de gardenal,
outros são amputados, cegos ou
paraplégicos que fazem uso de
fraldinha, tem também os que
fazem uso de pregabalina e os
velhinhos que só conseguem se
alimentar através de sopinha.

Sobre os
animais
resgatados



A maior
dificuldade
Por não contar com nenhum tipo de apoio
financeiro de autoridades que deveriam
estar protegendo esses pobres animais,
hoje a maior dificuldade que enfrento é,
com certeza, financeira. 

Eu não consigo mais manter essa despesa
sozinha, as doações são mínimas e ás vezes
nenhuma e, mesmo assim, eu não consigo
fechar os olhos e não fazer nada em
situações graves quando vejo um animal
em estado de agonia e humilhação. Desta
forma, mesmo sem poder, faço o resgate e
entro em mais uma dívida de despesas
veterinárias que não consigo mais pagar.



Castração é um
dos caminhos...

Apesar do caminho ser muito longo e existirem diversos
problemas desde educacionais até maus tratos e crimes
contra os animais, uma das soluções para amenizar não
apenas o número de pequenas vidas sofrendo nessas
terríveis condições de rua, mas também reduzir doenças,
é através da castração.

Além dos diversos animais resgatados, sempre que vejo
uma cachorra no cio em situação de rua, mesmo  sem
condições, busco uma maneira de resgatar e castrar
imediatamente.



Sozinha eu não
consigo mais, nós
precisamos da
sua ajuda!

A sua ajuda é muito necessária para que eu
possa continuar cumprindo essa missão de
cuidar, proteger e dar uma vida digna para
esses pequenos seres que tudo que sabem
fazer é nos dar amor mesmo quando estão
nas mais difíceis situações.

Segure a nossa pata!!!


